

Actualité de la section arts plastiques du Lycée Ampère

Sorties et projets en partenariats



Seconde enseignement optionnel (3h)

- octobre : visite des collections du Musée des Beaux-Arts : préparation d'un travail pratique d'appropriation et d'actualisation d'un mythe antique



les élèves devant "*Persée et Andromède*" de Joseph Chinard



visuel du *Printemps de la jupe et du respect*

- décembre : visite de la Biennale d'arts contemporain (site Fagor).
- participation au « *Printemps de la Jupe et du respect* », avec l'Association de lutte contre le sida et contre les discriminations (ALS) : préparation de cours métrages de sensibilisation à ces questions

Première enseignement de spécialité (nouveau bac, spécialité 4h)

- octobre : visite de la Biennale d'art contemporain, site MAC
- préparation du concours d'affiches pour les Portes Ouvertes du Lycée

- à partir de janvier : partenariat avec le MBA, l'association de photographes Blick et la Bibliothèque Municipale du 1er arrondissement : préparation d'une exposition pour avril 2020 :

AUTOUR DU DRAPÉ

« Des lycéens expose(ron) leurs travaux photographiques et plastiques, en prolongement de l'exposition « Drapé » au Musée des Beaux-Arts de Lyon »



Edgar Degas, *Étude pour la figure agenouillée* ; Détail de l'*Odalisque* de James Pradier

Terminale enseignement de spécialité et option facultative

- visite de la Biennale d'art contemporain (illustration de gauche) et de l'exposition de Clara Castagné (illustration de droite : *projet évolutif dans les jardins de l'ENS-Lettres*)



- visite spécifique Rodin, au MBA